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Energiezuschlag Juni 2023  
 
 
Sehr geehrte Geschäftspartnerinnen, 
sehr geehrte Geschäftspartner, 
 
mit großer Freude möchten wir Ihnen mitteilen, dass wir eine Vereinbarung mit unserem Hauptwerk 
erzielt haben. Als Ergebnis dieser Einigung wird der Energiezuschlag über die Sommerzeit ausgesetzt. 
Diese Entscheidung basiert auf den aktuellen Energiepreisen sowie den bevorstehenden Revisionswochen 
in den Werken.  
 
Im Bereich Roheisen, Legierungselemente und Transport sehen wir derzeit keine Veränderungen auf dem 
Markt. Insbesondere beim Roheisen hat unser Hauptwerk die notwendigen Produktionsmengen bis 
September gesichert. Wir erwarten in den kommenden Wochen keine Engpässe bei den Rohstoffen, 
weisen aber darauf hin, dass alle Werke weiterhin gut ausgelastet sind, sodass mit werkseitigen Vor-
laufzeiten von etwa 8 Wochen, ohne Berücksichtigung der anstehenden Revisionszeiten, zu rechnen sind. 
 
Um sicherzustellen, dass wir Ihren zukünftigen Bedarf über die Revision weiterhin gewährleisten können, 
haben wir beschlossen, entsprechende Lagerauffüllbestellungen auszulösen. 
 
Mit diesen positiven Aussichten im Bereich der Stranggussversorgung zeigen wir, dass die Werke auf 
einem vielversprechenden Weg sind. Durch die Überwindung von Engpässen, eine stabilere 
Rohstoffversorgung und innovative Strategien, können wir die Bedürfnisse unserer Kunden noch besser 
erfüllen. 
 
Auch wenn die Anzeichen auf Entspannung stehen, ist es wichtig, dass Sie mit uns weiterhin eng und 
partnerschaftlich zusammenarbeiten, um eine langfristige und nachhaltige Versorgung sicherzustellen. 
Der Austausch von Informationen und die proaktive Planung werden dazu beitragen, dass potenzielle 
Herausforderungen nach dem Sommer besser bewältigt werden können und wir von den letztjährigen 
Erfahrungen profitieren werden. 
 
Auch wenn der Energiezuschlag bei den Werken nur vorübergehend ausgesetzt wird, blicken wir mit 
Zuversicht in die Zukunft, verfolgen aufmerksam das Geschehen in der Versorgung und werden Sie 
weiterhin über die aktuellen Entwicklungen informieren. 
 
Bei Fragen oder Anliegen stehen wir Ihnen selbstverständlich gerne zur Verfügung und freuen uns auf 
eine weiterhin erfolgreiche Zusammenarbeit. 
 
Mit freundlichem Gruß, 
Wilhelm Schulenburg Nachf. GmbH & Co. KG  
 
 
Gunter Dohmen  
Geschäftsführer 


